Unabhängige Wähler Gemeinschaft steinfeld

UWG

An den Rat der Gemeinde Steinfeld 19.02.2001

Betr.:

Erneuerung Fahrbahndecke für die Bökenbergstraße

Antrag:

Der Rat möge die Erneuerung der Fahrbahndecke für die Bökenbergstraße von der Ortsausfahrt bis zur Gemeindegrenze beschließen. Die Mittel hierfür sind im Haushaltsjahr 2002 bereitzustellen. Die Maßnahme sollte vor Herbst 2002 abgeschlossen sein.

Begründung: Die Straße befindet sich in einem sehr schlechten Zustand, so dass regelmäßig splitten erforderlich ist. Ebenfalls sind die Seitenräume ausgefahren und müssen regelmäßig neu befestigt werden. Das sichere Befahren der Bökenbergstraße ist für die Verkehrsteilnehmer nicht mehr gewährleistet.

> Bezüglich der Finanzierung sollte die Maßnahme im Rahmen des Programms zur Entwicklung der Landwirtschaft und des ländlichen Raumes "PROLAND"

beantragt werden.

Ab der Gemeindegrenze wird bereits von der Gemeinde Damme angestrebt die Straße zu sanieren.

Um Zustimmung bittet die UWG Steinfeld/Mühlen!

Fraktionsvorsitzender

Heinrich Luhr